

25/03/2015 - Alicante Provincia

## Finalizan las sesiones de Pilota a l'Escola en la provincia de Alicante

El programa Pilota a l' Escola, de la conselleria d' Educació, Cultura i Esport, que organiza la Federació de Pilota Valenciana toca su fin en la provincia de Alicante, al menos en lo que a la primera parte se refiere, la de visitar los centros para desarrollar una unidad didáctica. En total, se han desarrollado un total de 94 sesiones en la provincia de Alicante, de un total de 260 que hay programadas a lo largo y ancho de la Comunitat.

Durante esta semana el proyecto de Pilota a l' escola visitará poblaciones como Petrer, Xàbia, Sax, Mutxamel, Torrevieja, Orihuela o Muro de Alcoi. Se programa sesiones en esta provincia hasta el próximo viernes y se dará paso a la provincia de Valencia nada más regresar los colegios de las fiestas pasqueras, esto es, el día 14 de abril.

Jugadores profesionales como Pere Roc II, Hèctor de Laguar, Tomàs II de Xaló, Fèlix de Dènia, Javi de Massalfassar, Moncho de Manuel, exjugadores como Tato de Altea, Diego de Oliva, Martines de Campello han sido los encargados de llevar a cabo las sesiones en esta provincia alicantina, bien secundados por un buen elenco de técnicos federativos.

El programa se completará con la disputa de la fase de competición interescolar, a desarrollarse durante el mes de mayo y que se llevará a cabo simultáneamente en las tres provincias, para concluir con la fase final a finales del propio mes de mayo.